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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE GSE TENNIS du 21 DECEMBRE 2021 
 
En présentiel : Jérôme DAJOUX, Cédric CHAMBE, David LELEU, Etienne FERRI 
                        David SCHUMMER représentant du GSE Directeur   
En distanciel : Nicole BUENERD, Jacques PORTIER, Franck PORTIER, Franck GRUFFAZ, Franck BERARDI, 

                       Patrick VITTOZ 
Suivant les nouvelles restrictions de limitation du nombre de personnes, cause covid. 
  
La séance a débuté à 18H15  
Le Président, Jérôme, prend la parole : 
« Bienvenue à l’AG de la section tennis du GSE ; je vous propose de démarrer par l’ordre du jour avant de faire 
un point sur le quorum ce qui laissera quelques minutes aux participants de se connecter ; pour ce faire un lien 
de connexion et un numéro de tél ont été préalablement communiqués aux adhérents.   
Celui-ci est classique : rapport moral, rapport financier, l’évolution des adhésions, les résultats sportifs, les 
événements de l’année écoulée, l’élection d’1 tiers sortant, les projets et le budget pour 2022. 
Lors de l’AG, 4 votes seront proposés : 1 pour le rapport moral, 1 pour le rapport financier, 1 pour le 1/3 sortant, 1 
pour le nouveau règlement intérieur, sous la forme : contre / abstention / pour  
Calcul du quorum : 35 adhérents dont 5 non votants (3 membres d’honneur, 1 enfant, 1 adhérent non à jour de sa 
cotisation) = 30 votants 

- 8 présents votants : Dajoux J, Portier F, Chambe C, Leleu D, Ferri E, Berardi F, Gruffaz F, Vittoz P   
- 6 pouvoirs reçus :  Sochacki M, Theron C, Burel M, Flaubert, Guegan F, Faures A                                                                            
- 3 présents non votants : Buenerd N et Portier J membres d’honneur, David Schummer représentant du 

GSE 
14 présents ou représentés par pouvoirs sur 30 votants = 46,7% 
Le quorum de 30% minimum étant atteint, l’assemblée peut donc débattre et prendre les décisions en toute 
légitimité. 
  
RAPPORT MORAL (Jérôme) 
L’année 2020 a été atypique, mais comment qualifier 2021 ?  
Côté tennis cette saison a été très perturbée : début des compétitions en octobre 2020 pour s’arrêter dès 
novembre et plus rien jusqu’en octobre 2021 ; interdiction de s’entraîner en courts couverts d’où l’annulation fin 
novembre des entraînements à La Ligue pour nos compétiteurs ; ils n’ont repris qu’en novembre cette année !!! 
Heureusement le 3ème groupe créé le mercredi et encadré par Hervé Dang un adhérent désireux de se lancer  
dans la fonction d’enseignant, a permis de poursuivre les cours en extérieur à l’ESSM Agri,  encadrement 
d’adultes mais supervisé par Christophe Janin  le DE de ce club ; vous noterez que les échanges avec ce club 
sont toujours au beau fixe avec un vrai partenariat, proposition de solutions pour promouvoir l’apprentissage du 
tennis ; c’est encore valable cette année puisque leur Diplômé d’Etat, Christophe Janin, encadre le groupe du 
mercredi à La Ligue en remplacement d’Hervé ; on a également changé le coach du lundi et mardi, Hervé 
Guillot Gevaudan ayant souhaité arrêter pour raisons personnelles ; il nous a fallu trouver 1 remplaçant, pas 
simple à la vue du peu d’heures que nous offrions de 12H à 13H30 !!! On a réussi et les débuts sont plutôt 
prometteurs avec Sébastien Sagnard DE de Pont de Claix, de bons retours des 2 groupes d’élèves. 
Nous évoquerons le nombre d’adhérents qui baisse depuis 2017 où nous avions atteint 1 pic de 90 !!! cette 
année écoulée nous terminons à 59 avec l’impact de la fermeture de PLM mais on voit que cela s’est encore 
accentué cette année à 35 (comme précisé au début dans le quorum) ; beaucoup d’adhérents n’ont pas joué, 
ni pu jouer avec la crise sanitaire, aussi ils ne sont pas revenus, pour raison également de la perte de PLM, 
lieu de jeu central.   
En effet, beaucoup d’adhérents n’avaient pas joué entre mars 2020 et mars 2021, aussi l’équipe de bénévoles 
a proposé des matinées de jeux (3 samedis matin en mars et avril) au travers de découverte du Fontanil et des 
clubs partenaires.  
Les événements de la saison 2020/2021 
Entre mars et octobre, ces 6 derniers mois (exemptés juillet/août), nous avons proposé 6 événements ; après 
ces 3 samedis de retour au jeu, nous avons tourné la vidéo pour la fête des 50 ans du GSE (que nous verrons 
+ tard), fait une belle surprise à Jacques pour ces 70 ans au Fontanil et organisé en septembre la journée des 
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50 ans du GSE, participer aux forums GSE sur sites et plus en « privé », nous avons aussi fêté les 70 ans de 
Nicole. 
Enfin entre juin et octobre 1 tournoi défi a été proposé, 9 participants se sont rencontrés et David son 
organisateur nous présentera les résultats. 
Bien sûr notre devise tient plus que jamais même si la convivialité de nos retrouvailles demande de la vigilance et 
l’application des gestes barrières ; pour cet aspect on peut compter sur notre référent covid, Franck Portier qui 
reste sur le pont au fait des mesures à mettre en place communiquées par la FFT.  
Je tiens ici à nouveau à remercier l’équipe des bénévoles du CA qui œuvre à proposer et organiser des 
événements pour animer la section et se retrouver autour du tennis. 
Pour étayer la bonne humeur et l’ambiance du club, voici 1 vidéo concocté par François Guegan, un adhérent, 
sur la base d’1 photo prise en compétition en octobre. 
Le dernier slide vous présente les événements majeurs de la saison 2020/2021, nous reviendrons plus tard sur 
les photos de ces 3 événements. 
Vote de l’assemblée : le rapport moral est accepté à l’unanimité  
 
RAPPORT FINANCIER (Cédric) 
Cédric prend la parole afin de commenter les 2 slides, le 1er plus macro et le 2ème plus détaillé sur les frais de 
fonctionnement ; 
La section termine avec un résultat négatif de 1279eur, les comptes ont été remis semaine dernière au trésorier 
du GSE pour validation. 
A constater que le fonctionnement est en baisse de 2709eur par rapport à 2020 (-27%), année elle-même en 
baisse de 37% par rapport à 2019 ; conséquences des restrictions sur le jeu et les activités  
A savoir que la subvention 2021 du GSE a été de 270eur car solde 2020 créditeur de 1493eur, soit 1763eur pour 
7617eur pour l’exercice 2020. 
Les dépenses hors subvention s’élèvent à 3042eur pour 7038eur demandés au budget, hors matériel / diplômes / 
initiations ; ces dépenses sont en baisse de 50% par rapport à 2020 (pas de taille de haie au Fontanil pour 
2400eur) 
Dans les « dépenses » les 3 postes principaux sont les partenariats, les honoraires prestataires BE incluant les 
entraînements à La Ligue et le fonctionnement des activités (rencontres équipes, démoussage) ; le paiement des 
licences ; les manifestations sportives dont les animations :  les déplacements à + de 20kms (covoiturage 3 
personnes, à 0,35 le km) ; la participation moyenne de la section s’élève à 52eur / adhérent.  
David Schummer nouveau correspondant qui se dit « novice » a demandé quelques détails et précisé que le 
club aurait pu se faire rembourser les » frais » incombant à la journée des 50 ans du GSE 
Cédric précise que la trésorerie en banque s’élève à 1941eur avec les adhésions de 2022; il ajoute qu’il pourrait 
être opportun d’enregistrer les nouvelles adhésions de septembre sur les comptes de l’année en cours et ne pas 
attendre décembre (clôture des comptes à fin novembre), à valider en CA. 
Vote de l’assemblée : le rapport financier est accepté à l’unanimité   . .  
 
ADHESIONS (Jérôme)  
Le nombre d’adhérents passe à 59 (-4), soit -6% sur ces 4 dernières années ; l’âge moyen est de 41 ans  
On notera une baisse des licences au GSE de 29 à 26 (perte PLM) mais fort heureusement une stabilité quant 
au nombre de compétiteurs (34) ; un socle de 12 compétiteurs progresse ensemble depuis +5ans grâce aux 
divers entraînements proposés où règne une bonne ambiance ; avec le nouveau créneau du mercredi soir on a 
atteint 23 participants sur les 3 créneaux et cela a permis d’accueillir de nouveaux adhérents. 
Une proposition a été faite aux dames de se licencier à ESSM Agri (car trop peu nombreuses pour monter 1 
équipe compétition au GSE) et une communication à tous les adhérents à savoir la possibilité de prendre des 
leçons chez ce partenaire avec participation de la section. 
Le quota maxi d’extérieurs est de 20%, nous sommes à 17%   
Cédric s’interroge quant à la subvention future de Framatome ??? l’entité reste encore pour 18 mois pas 
complètement Framatome donc normalement pas de changement pour l’instant 

 
COMPETITIONS (Franck) 
Franck précise que nous sommes 1 club d’entreprise aussi le début de la compétition a été difficile par un 
manque d’entraînement (tardif) mais une progression rapide s’est opérée avec de bons résultats à la clé  
3 équipes masculines engagées (+ de 20 joueurs) et déplore aucune équipe féminine 
Entraînement le lundi/mardi à midi depuis septembre sur Pt de Claix puis à La Ligue, et le mercredi soir à La  
Ligue depuis novembre 2021 
Très bons retours des joueurs sur les 2 BE Sébastien et Christophe, nouvelles techniques très appréciées  

2 équipes GSE - Championnat Hommes automne Tennis Entreprises 
   GSE1 – 4/5 poule Div 1 (sept 21) 
   GSE2 – 4/5 poule Div 2 (sept 21) 
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2 équipes Interclubs FFT +35 ans Hommes : nouveau +1 équipe 
   GSE1 – 3/6 (oct 21) 
    GSE2 - 6/6 (oct 21) 
L’équipe GSE1 a eu des déplacements éloignés, Nord-Isère, Drôme… 
Interclubs FFT printemps : annulé (mars 21) 
Coupe Isère / AURA Hommes Tennis Entreprises : annulée (janv. 21) 
Merci à nos capitaines Franck et David pour la composition des équipes et la gestion des matchs 
  

SITES INTERNET / FACEBOOK (Etienne) 
Animation du site internet avec dépôt d’articles, de photos sur les compétitions, les événements et les CR de 
nos réunions ; également la mise en ligne du formulaire d’adhésion, des avantages et du RI 
http://www.gse.asso.fr/section/tennis 

Lancement du site Facebook en 2020 et amélioration en 2021 / Etienne ; un autre moyen de communiquer 
http://www.facebook.com/groups/gsetennis 
Les mises à jour de ces 2 sites sont effectuées par notre webmaster Etienne  
 
NOUVEAU REGLEMENT INTERIEUR (Jérôme) 
Modification du RI des sections suite à la mise en place d’un modèle fourni par le GSE à adapter par chaque 
section  
Ce nouveau RI a été validé par le conseil d’administration de la section tennis lors de la réunion de fin août et 
par le GSE Directeur dernièrement ; il a été adressé à tous les adhérents 
Vote de l’assemblée ; il a été accepté à l’unanimité 

 
LA VIE DU CONSEIL(Jérôme) 
Renouvellement d’1 membre du bureau par tiers pour un mandat de 3 ans :  
Sortant : Jérôme Dajoux, Président 
Se représente : Jérôme Dajoux : aucune autre candidature n’ayant été enregistrée, Jérôme est réélu à l’unanimité  
David Schummer nous précise que l’ensemble des membres du Conseil d’Administration sont à renouveler par 
tiers tous les 3 ans et pas seulement les membres du bureau (Président, Trésorier, Secrétaire). Aussi, cela sera 
organisé pour la prochaine AG. 

 
EVENEMENTS EXCEPTIONNELS (Jérôme) 

- 70 ans de Jacques au Fontanil, en extérieur ; c’était une surprise afin de le remercier de toutes ses 
années de bénévolat au sein du club ; 20 personnes présentes dont d’anciens joueurs et président qui 
en ont profité pour rempiler !!! certains ont échangé des balles sur les courts le matin avant de se réunir 
autour d’un buffet  bien garni et dans la convivialité 

-  Vidéo des 50 ans du GSE ; 10 personnes pour participer au tournage effectué par la Sté REKKO ; le 
but : faire connaître la section, ses valeurs au travers d’un clip ; la vidéo musicale de 32sec est 
terminée/validée et sera mis en ligne  

- Fête des 50 ans du GSE : journée ouverte à tous, le 12 sept au Fontanil ; 18 personnes ont participé à 
un échauffement et divers jeux de découverte prodigués par Jacques avant de taper la balle sur les 2 
courts ; un bel événement plein de bonne humeur et convivial autour d’un buffet 
 

PROJETS 2022 (Jérôme) 
- Remplacement des 2 DE pour nos entraînements depuis Nov-21 : Sébastien Sagnard DE de Claix et 

Christophe Janin DE de l’ESSM Agri 
- Animation fête des 50 ans du GSE le 18 juin 2022 à Laffrey 
- Découverte des installations de St Ismier et animation à Agri à programmer 
- Reprise des compétitions et accueil de nouveaux compétiteurs 
- Sorties tournois : Lyon en mai 2022 sur terre battue très bien, Paris ou Turin en Novembre 2022 mais 

plus surement Bercy car à Turin seulement 1 match simple et 1 double (pour 4 ans encore) 
- Soirées de jeu en double pour se connaître et apprendre la tactique 
- Gestion de la transition avec la vente des terrains du Fontanil en 2022 (nouvelle de fin octobre ) ;  Achat 

de ces terrains par le groupe Huillier Mercédès avec promesse de vente  fin décembre pour être acté fin 
mars à confirmer ; demande faite par Jérôme à savoir si on pouvait bénéficier des terrains jusqu’à fin 
août 2022; la conséquence est que n’ayant plus d’installations d’accueil le GSE Tennis perdra le statut 
de club FFT, et ne resteront accessibles que les compétitions « corpos ». Les licences seront à prendre 
dans un autre club; Franck Berardi  propose un rapprochement avec le club de St Jean de Moirans dont 
il était ancien adhérent, Jérôme précise qu’il est trop éloigné des lieux de vie et travail de nos adhérents. 
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BUDJET PREVISIONNEL(Cédric) 
Le budget d’un montant de 6803eur a été soumis au GSE Directeur début octobre 2021 avec ajout du solde de 
l’exercice 2021 de -1279,00 eur (hors matériel, formation, championnats), le retour du GSE est prévu pour 
janvier ; Ce budget a été construit sur la base de 45 adhérents et reprend les activités traditionnelles d’année en 
année et les sorties tournoi à réaliser mais pas la nouvelle liée à la vente des terrains du Fontanil. 

 
MATCHS DEFIS (David) 
Organisé par David avec une nouvelle formule cette année (demandée par les joueurs) – pas de groupe de 
niveaux – tout le monde joue contre qui veut – quelques règles pour harmoniser les niveaux…mais peu, voire 
pas utilisées – très bonne ambiance et de bons retours aussi reprise de la formule l’année prochaine ; 9 
participants, 18 matches joués ; chaque participant a fait 1 ou plusieurs matches  
Les gagnants sont Jérôme, Nicolas et Xavier qui seront récompensés selon leur classement  
Merci à tous les participants pour leur implication 
 
 REMERCIEMENTS (Jérôme) 

- Aux capitaines d’équipes Franck et David toujours réactifs et à Jacques pour son soutien à distance  
Franck précise que grâce à WhatsApp il est plus facile de joindre les joueurs qu’il remercie d’ailleurs pour leur 
disponibilité et leur esprit d’équipe ; il souhaite un prompt rétablissement aux blessés  

- A notre référent Covid : Franck toujours très vigilant sur les nouvelles mesures sanitaires à mettre en 
place  

- A Jacques et Nicole pour respectivement les animations et la préparation de nos événements 
Et à vous tous, chers bénévoles !!! Merci pour votre participation à la vie du club 
Il remercie également notre nouveau correspondant GSE, David Schummer pour sa présence 
Franck à son tour et au nom de tous les membres du conseil d’Administration félicite Jérôme pour son implication 
de tous les jours pour le club, ses idées nouvelles, son dynamisme et surtout son écoute et attention envers 
chacun 

 
Avant de clore la réunion, des questions ? 
Franck demande à David Schummer s’il serait possible de créer une nouvelle section « le padel » ? ; il nous 
conseille de voir plutôt à l’intégrer au sein de notre section tennis ; cela éviterait de créer 1 nouveau statut avec 
président, trésorier, secrétaire  
Jacques se propose pour refaire quelques entraînements le jeudi soir au Fontanil (comme à PLM) ; ce sujet sera 
débattu lors de notre prochaine réunion 
 
Tous les sujets de l’ordre du jour ayant été abordés et plus aucune question ni suggestion n’étant soulevée, 
Le Président lève la séance à 20h00 
 
BONNE ANNEE 2022 à vous et vos familles de la part de la Section Tennis et restons optimistes !!! 
 
La secrétaire 
N. BUENERD 


